

Durante la Comisión de Agua y Recursos Hídricos del Consejo Regional, CORFO presentó la primera etapa del Programa Estratégico Regional Transforma Hídrico, una ambiciosa iniciativa que busca posicionar a la región como referente en el uso eficiente y sostenible del agua, a través de la transformación en su gestión.

## Estrategia hídrica: entregan hoja de ruta para enfrentar la escasez

El programa plantea una nueva forma de abordar el recurso hídrico, basada en el uso de información estratégica, innovación, focalización de la inversión y una articulación efectiva entre el sector público, privado, la academia y alianzas internacionales, con el objetivo

de enfrentar los desafíos de la escasez hídrica.

El consejero y presidente de la comisión de Aguas y Recursos Hídricos, Francisco Corral, remarcó la importancia de este encuentro mencionando que, «esta hoja de ruta es de suma relevancia, ya que con ella va-

mos a poder mejorar la eficiencia de nuestros recursos hídricos, y es ahí donde se planea que podamos ir trabajando, entre la comisión y el Gobierno Regional, para evaluar la factibilidad de financiamiento durante los próximos años y así generar una cartera de proyec-



tos que pueda se pueda ir en dirección de una correcta gestión del agua «.